

Baladodiffusion du patrimoine religieux montréalais : Dévoilement de la visite de l'église Saint-Pierre-Apôtre

Montréal, le 7 juillet 2008 – Le Conseil du patrimoine religieux du Québec vous convie au dévoilement de la baladodiffusion (*podcasting*) de l'église Saint-Pierre-Apôtre, réalisée grâce à l'Entente sur le développement culturel de Montréal, dans le cadre du Programme de soutien à la diffusion du patrimoine montréalais, et au programme de Jeunesse Canada au travail dans les établissements du patrimoine.

Afin de réaffirmer son rôle de diffuseur des savoirs liés au patrimoine religieux, le Conseil propose désormais de réaliser des visites de lieux de culte en utilisant la technologie de la baladodiffusion.

Ainsi, considérant la forte popularité des baladeurs MP3, les possibilités d'interrelations entre le patrimoine, le tourisme et la technologie de la baladodiffusion permettront aux visiteurs une plus grande autonomie et liberté d'action dans leur expérience. La flexibilité de ce média étant probablement son plus grand atout, nous avons décidé de diffuser un parcours faisant ressortir les aspects tant historiques, architecturaux, esthétiques que sociaux de cet îlot paroissial classé site historique en 1977. De fait, la visite étant consignée sur un baladeur numérique, le visiteur aura le loisir de l'écouter quand bon lui semble, et pourra même décider de suivre l'itinéraire suggéré ou encore, d'y aller selon son intérêt personnel.

Vous êtes donc conviés à découvrir la première réalisation architecturale, et l'un des plus beaux chefs-d'œuvre, de Victor Bourgeau. Au cours de votre visite, vous croiserez la route de personnages qui ont marqué l'histoire de l'érection de la paroisse, mais aussi de celle de la Métropole, tels que : Mgr Ignace Bourget, Mgr Eugène de Mazenod, Pierre Beaudry, Sir George-Étienne Cartier, les Messieurs de Saint-Sulpice, etc.

Vous pourrez gratuitement télécharger la visite de Saint-Pierre-Apôtre à partir du site Internet du Conseil (www.patrimoine-religieux.qc.ca, onglet « Activités de diffusion »). Veuillez noter que la visite et la documentation sont offertes dans les deux langues officielles.

La conférence de presse pour le dévoilement du projet se déroulera à l'église Saint-Pierre-Apôtre (1201, rue de la Visitation, à Montréal), après la messe dominicale du 13 juillet 2008 à 11 h 30. L'événement sera suivi d'un léger goûter vous permettant d'échanger avec les divers intervenants et d'expérimenter la baladodiffusion de l'église.

Veuillez confirmer votre présence avant 14 h, le vendredi 11 juillet à l'adresse suivante : balado.st.pierre.apotre@gmail.com.